

# 「どんなこと、書いてるの？」～6年生 学級通信～

○5月16日

普段、目にする学級通信。

1年生は1年生なりに、2年生は2年生なりに の内容。

では、最高学年である6年生の学級通信には、どのようなことがかいてあるのでしょうか？今回は6年生の学級通信を、そのまま紹介したいと思います。



## たくさんの目

運動会の練習が徐々に始まってきました。去年に引き続き、今年も表現はダンスということで毎日子どもたちは奮闘しております。

担任が小学生の時、運動会は毎日よさこいソーランを踊っていました。伝統として全校児童で同じ踊りをやっていた記憶があります。思い返してみると、その踊りがすごく嫌でした。みんなで踊ることもカッコ悪いし、南中ソーラン自体が辛い。そして何よりも踊ることが苦手…。だから、全体の中でやる気があるかないかと言われたら、まったくといっていいほどない方でした。子どもたちからすると、『じゃあ、そんなやつが偉そうにいうなよ！』と思うかもしれません。でも、こんな経験・思いをしたからこそ、子どもたちには自分とは違う道を選んでほしいです。一つの考え方に固執するのではなく、いろんな方向から物事を考えられるようにしてほしいなと思います。今思うと、いろんな見方ができなかつた自分に対して後悔がありません。子どもたちには、好きじゃない、楽しくないと感じることで、自分なりの楽しさを見つけれられるような人になってほしいです。ちょっと見方・考え方を換えることだけで変わることができるはず。簡単なようですごく難しいことではありますが、今後の運動会など、様々な学校生活での出来事を通して学んでいきたいと思います。

自分の経験談から子どもたちへの願いを述べています。

## 遠足でございます♪

どうとう明日になりました。準備はできているでしょうか？遠足にスローガンつけたことはありませんが、今年は最後ということもあり、つけていこうかなと思ってきました。何がいいかなとゆっくりじっくり考えました。そして空った結論は…

### 『サザエさん』

毎週いろんなことが起こるサザエさんですが、結局サザエさん一家が落ち着くのは…ここなのです。-----  
楽しそうなサザエさん一家…そして無事に家に帰っていきまね。今年の遠足も、楽しむことはもちろん、最終的にはみんな無事に家に帰れるようにという想いを込めての『サザエさん』です。  
みんなで『サザエさん』を胸に込めて、明日の一日を楽しみましょう！！



ユニークな遠足のスローガン。心に残ります。

学年の発達に合わせ、各担任は学級通信の内容を決定しています。

多くの事務連絡の中に埋もれながらも、ちらちらと担任の個性、人間性、考え方が見えてきます。今回は、6年担任の個性が現れた学級通信を紹介させていただきました。